

22.09.2016 - 18:00 Uhr

Concours de vins La Sélection / 2015 est un excellent millésime / Sur les 682 vins présentés, plus de la moitié provient d'exploitations suisses / Au total, 252 vins ont été primés

Bâle (ots) -

L'Espagne a été le grand gagnant cette année. Plus d'un vin sur deux présentés de la presqu'île ibérique a été primé. Les États-Unis, la Nouvelle Zélande et l'Afrique du Sud ont eu un grand succès, avec une faible participation. Tous les vins présentés par ces pays ont été primés.

Les 02 et 03 septembre 2016, 682 vins provenant de la Suisse et de l'étranger ont été évalués par le procédé de dégustation à l'aveugle, à l'occasion du 13ème concours de vins «La Sélection». 77 vins ont reçu une médaille d'or et 175 une médaille d'argent. Par rapport à l'année dernière, les vins ayant obtenu la médaille d'or sont nettement beaucoup plus nombreux. Selon le jury professionnel, cela s'explique par la grande participation de vins du millésime 2015. L'été sec en Europe a particulièrement favorisé la production de vins de haute qualité. En particulier, les vins rouges en ont profité.

Les grands gagnants

Plus de la moitié des vins présentés sont issues de la production suisse. Un tiers d'entre eux ont reçu une distinction. L'Espagne a été toutefois le pays participant qui s'est le plus distingué. Près de 52 % des vins présentés ont été primés. En outre, l'Espagne a obtenu le prix pour le meilleur vin rouge de l'année 2016. Les États-Unis, la Nouvelle Zélande et l'Afrique du Sud ont fait très bonne figure. Avec une faible participation, tous les vins présentés par ces pays ont reçu une distinction.

Les vins de l'année

Les jurés ont désigné Sélection de l'année 2016 pour les vins blancs l'Ambassadeur des Domaines Diego Mathier blanc 2014 qui a déjà reçu cette distinction l'année dernière avec le millésime 2013. Le meilleur vin rouge de cette année vient pour la première fois d'Espagne. Il s'agit du Torralvo de Bodegas Vizcarra 2012, de la région de Ribera del Duero.

Déguster des vins primés

Une grande partie des vins primés et les deux vins désignés «Sélection de l'année» seront proposés à la dégustation et à la vente lors du Salon du vin de Bâle, du Salon du vin de Berne et de Vinifera à Bienne. Les vins ayant obtenu une médaille d'or seront présentés dans la zone d'accueil au Salon du vin de Bâle, du 29 octobre au 6 novembre 2016.

Vous trouverez des informations supplémentaires sur les résultats du concours ainsi que des photos et le communiqué de presse sur www.laselection.ch.

Internet: www.laselection.ch

E-Mail: info@laselection.ch

Organisatrice: MCH Foire Suisse (Bâle) SA

Participants Salons:

Salon du vin de Berne, du 14 au 23 octobre 2016

www.bernerweinmesse.ch

Salon du vin de Bâle, du 29 au 6 novembre 2016

www.baslerweinmesse.ch

Vinifera Bienne, du 12 au 20 novembre 2016

www.vinifera.ch

Contact:

Sabrina Oberländer, Head Communications

MCH Foire Suisse (Bâle) SA, CH-4005 Bâle

Tél. +41 58 206 22 79, Fax +41 58 206 21 71

sabrina.oberlaender@messe.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009041/100793271> abgerufen werden.